



## REPORTAJE



**LA SEMANA QUE VIENE SE CELEBRA EL VIII CONGRESO DE NOVELA Y CINE NEGRO QUE LLEVA POR TÍTULO 'MEMORIA, HISTORIA Y SOCIEDAD EN EL CINE NEGRO' Y QUE ACOGERÁ SEMINARIOS, CHARLAS, PROYECCIONES Y PRESENTACIONES**

DEL 20 AL 23 DE MARZO

# Una oferta que no podrá rechazar

REDACCIÓN

La Universidad de Salamanca acogerá, por octavo año consecutivo, el Congreso de Novela y Cine Negro. Del 20 al 23 de marzo, escritores, directores de cine, profesores y especialistas del género se reunirán en un evento que, organizado por los profesores universitarios Javier Sánchez Zapatero y Àlex Martín Escribà, ha logrado consolidarse entre los grandes festivales y encuentros dedicados al estudio y a la difusión de la novela y el cine negro.

En esta edición, el congreso, que se presenta bajo el título específico de *Memoria, historia y sociedad en el género negro*, contará como conferenciantes más destacados con la presencia de los escritores Alfons Cervera y Benjamín Prado, con la del director del cine y novelista Gonzalo Suárez y con la de la cineasta Patricia Ferreira.

Como viene siendo habitual, las aportaciones de los creadores serán complementadas por sesiones



Javier Sánchez Zapatero y Àlex Martín Escribà, organizadores del congreso.

ALMEIDA

teóricas en las que más de 70 especialistas procedentes de universidades y centros de investigación de todo el mundo se ocuparán de analizar los más destacados aspectos de la actualidad del género

negro. Sus aportaciones serán presentadas en el marco de varias sesiones de comunicaciones y debates científicos, en las que se abordarán, desde variadas metodologías y enfoques, diversas cuestiones

de la ficción criminal en todas sus manifestaciones: literatura, cine, televisión, cómic, radionovela, etc.

En el marco del evento se desarrollarán mesas redondas, proyecciones de películas y coloquios con el público. El congreso también será el marco en el que se presente *El género negro: la ruptura de la frontera* (Ed. Andavira), el libro que recoge las conclusiones del séptimo encuentro negro-criminal celebrado en Salamanca en abril de 2011.

El congreso se desarrollará en la sede de la Filmoteca de Castilla y León de Salamanca, donde tendrán lugar las jornadas de inauguración y clausura, y todas las sesiones vespertinas, y en las facultades de Filología y de Traducción y Documentación, donde tendrán lugar las actividades matutinas de los días miércoles 21 y jueves 22 de marzo.

Para la celebración del congreso de este año se han organizado una serie de actividades complementarias. Así, se ha convocado, en colaboración con El Corte Inglés,

un concurso de microrrelatos negros. El congreso también cuenta este año con la colaboración de Fox Crime, canal de televisión propiedad de Fox International Channels, dedicado a la emisión de series y películas de suspense e investigación policial, disponible a través de todas las plataformas de pago. Fox Crime traerá al congreso a la guionista, profesora y colaboradora habitual del canal Isabel Vázquez, que disertará sobre los actuales formatos televisivos de género, y abanderará la celebración de una sesión de juegos de rol en vivo en la que participarán congresistas y estudiantes.

Quienes deseen asistir al evento pueden tramitar ya su matrícula desde la sección de Cursos Extraordinarios de la página web de la Usal. Los alumnos de la Usal que asistan al congreso obtendrán tres créditos de libre elección.

Más información en la página web <http://www.congresonegro.com> y en el perfil Salamanca Negra de Facebook. ■